



POMPTONIAN FOOD SERVICE

3 EDISON PLACE, FAIRFIELD, NJ 07004-3511 • 973-882-8070 • FAKS: 973-882-6645
www.pomptonian.com

Penanganan Alergi Makanan

Keamanan dan kesehatan para siswa yang kami layani adalah prioritas tertinggi. Sebagai dapur yang sadar akan alergi, tidak ada makanan yang kami olah dengan peralatan kami mengandung kacang tanah/kacang pohon dalam daftar komposisi bahan di dalamnya, kecuali kelapa. Penting untuk diperhatikan, sandwich selai kacang dan jeli yang sudah dikemas sebelumnya atau makanan ringan mungkin mengandung kacang tanah/kacang pohon, tergantung pada selera distrik sekolah. Siswa yang memiliki alergi makanan, selain kacang tanah/pohon, dianjurkan untuk memesan makanan terlebih dahulu.

Perlu diketahui, staf Pomptonian memasak dan menyajikan berbagai macam makanan di dapur. Untuk meminimalkan kemungkinan adanya kontak silang, makanan yang telah dipesan sebelumnya diberi tanda alergi menggunakan bahan-bahan yang tidak mengandung alergen yang tercantum dalam label pabrik. Pastikan ada keterangan dari Dokter yang telah terarsipkan di ruang perawat.

Staf yang menyajikan makanan untuk siswa dengan kebutuhan diet khusus mendapatkan pelatihan berkelanjutan terkait cara membaca label makanan, prosedur kontak silang, dan alergi makanan. Direktur Layanan Makanan dan Manajer Operasional menerima pelatihan alergi bulanan dari Direktur Layanan Gizi kami, Toni Bowman, MBA, RDN, SNS. Selain itu, Manajer Operasional, Direktur Layanan Makanan, dan Direktur Layanan Gizi kami bersertifikat ServSafe Allergy.

Orang tua/wali, mengisi formulir pesanan menu alergi bulanan setiap bulan dan menyerahkannya kembali ke kantin pada tanggal jatuh tempo yang telah ditentukan. Untuk siswa dengan beberapa alergi makanan, silakan isi [Menu Khusus Bebas Alergi yang Perlu](#) untuk Diajukan agar menu tersebut dapat disiapkan untuk memenuhi kebutuhan diet khusus siswa Anda. Anda juga dapat menghubungi Direktur Layanan Makanan dengan pertanyaan lain. Untuk kenyamanan, Anda dapat menyetorkan dana ke rekening makan siang anak Anda atau melakukan pembayaran dengan formulir pemesanan. Makanan bebas alergi yang dipesan sebelumnya akan disajikan dan dikemas secara terpisah dan diberi label yang sesuai. Harap beri tahu anak Anda untuk menyampaikan kepada petugas layanan makanan bahwa dia telah memesan makanan bebas alergi sebelumnya dan akan menerima makanannya atas namanya. Menu bebas alergi pra-pesan dapat ditemukan di sini: <https://woodbridge.fdmealplanner.com/FOOD-ALLERGIES>

Untuk informasi lebih lanjut terkait mengapa penanganan terbaik kami untuk mengelola alergi makanan mencakup pemesanan makan siang di awal, bacalah, “Mengapa Memesan di Awal?” Jika Anda memerlukan bantuan lebih lanjut atau memerlukan informasi lebih lanjut tentang daftar menu, kami dapat menghubungkan Anda dengan Direktur Layanan Gizi kami, Toni Bowman, MBA, RDN, SNS.

Kami berharap dapat melayani Anda.